
本 日 第１９７０回 ２０１１年７月１日(金) No.１８６０

本日のプログラム Today's Program
卓話者：西尾 輝久会長

点 鐘
演 題：「会長所信表明」

ロータリーソング 「君が代」・「奉仕の理想」

前 回 第１９６９回 ２０１１年６月１８日(土) 記 録

夜間家族例会 於名古屋マリオットアソシアホテル

前 回 第１９６８回 ２０１１年６月 １０日(金) 記 録

２０１１年６月１０日（金）
○斉 唱：「それでこそロータリー」

○来訪者：瀬戸ＲＣ 大竹 一義君

○出席者：会員29名中24名出席 出席率82.75％

前々回補正出席率 ５月29日分86.21％

会長あいさつ 山田 直樹

本日は、１年を振り返ってお話をさせていただき

ます。地道な会員獲得のための活動を続けてくださっ

た皆様に感謝申し上げます。３名の新しいメンバーを

迎えることが出来ました。内２名は女性会員というこ

とで、当クラブにとっては待望久しい出来事だったと

思います。早い時期に30名の大台に乗せたいとやって

まいりましたが、次年度に引き継ぎたいと思います。

会員の紹介をベースにして新しい人材の発掘に努める

ことが、一番の方法だと思います。40周年の事業につ

いては、どの事業も素晴らしい成果をもたらしてくれ

たと思います。自転車盗難防止も健康について考える

シンポジュームもロータリー独自の活動として全面に

押し出し、アピールできたと思います。継続すること

も充分に考えることが出来る活動になったと思います。

３月１１日の大震災を境に私達の活動もかなり方向を

変えざるえなくなりました。寄付行為、支援活動等こ

れから時を経ながら形を変えて行われていくことにな

りますが、まずは道筋を立てる段階で今期を終了し、

次年度に具体化をお願いします。４０周年記念式典で

は、数多くの会員奥様にお世話になりました。４月に

予定していました親睦旅行の折にお礼を申し上げたか

ったのですが、中止になりその機会を失っております。

どうぞ皆様より宜しくお伝えください。IM大会主幹の

時も思いましたが、当クラブの運営能力の高さには、

今回も驚きを隠せません。すばらしいものでした。会

長職を１年務めさせていただいて、私はさまざまなこ

とを学ばさせていただきました。貴重な財産になると

思います。この経験を今後に生かしていきたいと思っ

ています。最後にパートナーを務めてくれました唐井

仁一君に最大の感謝の言葉を述べたいと思います。と

もに価値観を共有することが出来、対処の順番、危機

の管理等についても違和感をもつことなくやってこれ

たことを、本当に幸せに思います。最高の相棒でした。

ありがとう。各会員 のみなさん１年間お付き合いい

ただき、又心よりのご協力をいただき本当にありがと

うございました。

ロータリーを考える月間
７月 ８日（金) ７月１４日（木） ７月２３日（土） ７月２９日（金）

例 卓話者：加藤 清久君 15日（金）振 替 22日（金）振 替 卓話者：箕輪 良孝君

会 桜井 雅博君 ４ＲＣ合同例会 18:00～ 夜間例会 福岡 健君

予 大竹 薫君 (瀬戸RC・瀬戸北RC・愛知 於 雅 味 伊豆原浩二君

定 演 題：｢今年度の方針｣ 長久手RC・尾張旭RC） 演 題：｢今年度の方針｣

於グレイセル



幹事報告
・6/3 第15回理事

役員会 於商工会館

山田会長以下10名

出席。

・6/3 11RC現・次

期会長幹事会 於ウ

ェステインナゴヤキ

ャッススル 山田会

長、西尾会長エレク

ト、森副幹事、唐井幹事出席。

・本日の会合：次期理事役員会

・例会変更のお知らせ：別紙。

ニコボックス
６月３日分

○お世話になります。(瀬戸北RC) 稲垣 実秋君

○結婚記念日を祝っていただき。 勝屋 弘忠君

○誕生日を祝っていただき。 山田 直樹君

○83才になりました。健康第一で、アルコールを何よ

り楽しみ、元気に生きています。 小柳 和之君

○本日は卓話のコンサートです。 髙島 昇君

○本日の卓話者にプチフレーズの大竹由紀子さん、浅

井満里子さん姉妹の演奏を楽しみにしています。

山田 直樹君

唐井 仁一君、大嶋一二三君、加藤 清久君

桜井 雅博君、福岡 健君、箕輪 良孝君

○先日は日曜日にもかかわらず、社会奉仕活動にご協

力頂きましてありがとうございました。水野 幸彦君

○梅雨の晴れ間です、布団をほしてきました。

森 和実君

○風邪が治って、やっと元気になりました。

古橋エツ子君

６月１０日分

○いつもお世話になります。本日はよろしくお願いい

たします。（瀬戸ＲＣ） 大竹 一義君

○40年皆出席を祝っていただきて有難う。

飯田 幸雄君

○10年皆出席を祝っていただきて。 大野 良之君

○本日で入会より10年皆出席だそうです｡皆さんの暖

かい心づかいでアットいうまに過ぎてしまいました｡

次年度はお手やわらかにお願いいたします｡

西尾 輝久君

○大竹一義さん、ようこそお来し下さいました。

福岡 健君

○ＶＴＴの帰国報告の卓話をします。 大野 良之君

○大野先生の卓話を楽しみにしています。

加藤 清久君、松原 樹君、箕輪 良孝君

○大野さんのＶＴＴ派遣帰国報告を楽しみに聴かせて

いただきます。 山田 直樹君

○大野先生、卓話をよろしくお願いいたします。卓話

をお聴きすることはできませんが、今夜お会いできる

と思います。 森 和実君

○今年度最終卓話です。最後のしめを大野先生にお願

いいたします。 西尾 輝久君

○先週の親睦会では皆様の御配慮をたまわり、ありが

とうございました。 山田 直樹君

○今夕のＶＴＴチームリーダー帰国慰労会の企画・開

催を感謝して。 大野 良之君

○例会場における今年度最終例会日をむかえ、感概深

さを覚えます。皆様の温かい後押しに感謝一杯です。

ありがとうございました。 山田 直樹君

○幹事という大役を一年間務めさせて頂きました。会

員の皆様には色々と助けて頂き大変お世話になりまし

た。心よりお礼申し上げます。 唐井 仁一君

○財務委員会です。一年間、皆様ご協力ありがとうご

ざいました。 大嶋一二三君

○親睦活動委員会、一年間、お世話になりました。

加藤 清久君

○岡山に行ってバナーの交換をしてきました。

舟橋 龍秀君

○最終例会を迎えて、ありがとうございました。

松下 洋一君

○一年間皆様のご協力をえて、無事、会場・出席委員

会を務める事ができました。大変ありがとうございま

した。 古橋 裕志君

○ノンアルコール、ひとカン飲んで２日酔い。

福岡 健君

○一年間、会長＆幹事さんをはじめ、ご指導などあり

がとうございました。 古橋エツ子君

○山田会長、唐井幹事大変ご苦労さまでした。一年間

お世話になりました。 冨田 晃君

○先日の加藤清久さんの「郡上のご好意」に感謝して。

大野 良之君

○加藤清久さん、楽しい写真ありがとうございました。

桜井 雅博君、古橋 裕志君

○蒸し暑い時です､体調に気をつけましょう｡大野先生、

夜にお会いしましょう。本日はお先に失礼します。

伊豆原浩二君

次年度理事役員会報告
日 時 平成23年6月10日 (金)13:40～

場 所 尾張旭市商工会館内 第一会議室

議 題 １）次年度計画について。

（西尾会長エレクト）

・年度方針として、全員参加のロータリー活動

を目指す｡ 例会・親睦・各委員会事業・東北

震災支援活動等

・2000回例会イベントを、一泊二日の研修旅行

として企画して欲しい

・誕生月の会員に３分間スピーチをお願いした

い。順番は後で説明。

・東北震災支援活動を、現地で支援活動が出来

るように企画して欲しい。

・40周年の｢健康づくり｣記念ｼﾝﾎﾟｼﾞｳﾑの継続を、

検討していって欲しい。

・職業奉仕について （大野職業奉仕委員長）

給食ｾﾝﾀｰの職場例会を予定していますが、｢給

食｣の原点についても議論が出来るように、企

画してみたい。

・社会奉仕について（伊豆原社会奉仕委員長）

①苗木配布を例年通実施予定ですが、苗木の

種類については見直しを図りたい

②東北震災支援について、新世代委員会・OFD

Y委員会と相談してﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ活動の企画案を

更に検討し、次回OFDY委員会（7月8日)に提

出するように準備して欲しい。

・国際奉仕について(唐井国際奉仕委員長）

ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金は、東北震災義援金にまわさ

れると思う。

名古屋産業大学、経営短期大学在籍の留学

生との交流会等を企画したい。



・新世代奉仕委員会について

（古橋新世代奉仕委員長君）

11月に旭野高校にて｢交通ｷｬﾝﾍﾟｰﾝ｣を実施予

定しています

若い人との交流を、震災ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ活動を通し

て企画していきたい。

・ｸﾗﾌﾞ管理運営について

（井田ｸﾗﾌﾞ管理委員長）

・会場監督S･A･A・会場・出席委員会

（加藤清久S･A･A委員長）

例会毎にﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀｰを活用して新しい企画

を考えたい。 (案)例会以外の事業活動の

動画又は写真を映写したらどうか

５回に一回は美味しい食事を提供したいと

予定しています｡ 何か新鮮な企画にﾁｬﾚﾝｼﾞ

していきたいと思います

・直前会長(ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会)(山田直前会長)

会員増強の為の冊子作り等を検討していき

たい

新人研修を充実させたいと考えています

（例）メークアップのやり方等

２）ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑの件。(桜井ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長)

資料－１にもとづき説明しました。

｢例会予定｣欄の｢移動例会｣表示を削除し、

単に○○日振替のみ表示､そのほかは承認

３）予算の件。 (西尾会長エレクト説明)

資料－２にもとづき説明し､承認されました。

４）7/14 ４RC合同例会の件。

(西尾会長ｴﾚｸﾄ説明)

資料－３にもとづき説明し､承認されました。

7/14 迄 日数があまりないので、会員各

自に開催予定をＦＡＸで告知

５）7/23 夜間例会の件。

（箕輪次期親睦活動委員長）

場所は｢雅味｣で決定 会費は5,000円を予定

する事で、承認された。

６）その他の件。

(西尾会長エレクト)

・3分間スピーチ順番表を説明 了解を頂く

・週報には原稿は載せないが､記念写真は掲示

ｽﾋﾟｰﾁ内容は､誕生日に拘らず自由とする

(西尾会長エレクト)

・OFDY委員会､社会奉仕委員会､新世代奉仕委員

会等連携して､東北震災支援のﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ活動を

企画推進していきますが､その中心的な役割

を伊豆原社会奉仕委員長に担っていただくこ

ととする。

次回OFDY委員会(７月８日)に｢企画申請書｣提出を

お願いする。

（ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ訪問実施予定が９月の為）

バナー交換

会員 舟橋 龍秀君が

６／３ 岡山中央ＲＣで

バナー交換を行って来ました。

卓 話
ＶＴＴ（職業研修チーム）派遣帰国報告

大野 良之

今年4月16日～5月15日の間、わが国最初で唯一の職

業研修チームのチームリーダーとしてテキサス州ヒュ

ーストンに派遣・帰国しましたので、当地のRC事情に

ついて報告いたします

滞在地区（グレイターヒューストンン地区）でのガバ

ナーは、会員数が比較的多いクラブからではなく、人

物と人柄により選ばれ、現ガバナーのSharmaさんも会

員数わずか15人のRCの出身です。地区内RC数は63で、

総会員数は3000人を少し切れます。各RC内の会員数は

最低13人～最大203で、30人以下の会員数のRCが全体

の約四分の一を占め、40～70人の会員数が約二分の一、

それ以上の会員数が四分の一です。RC会員であるため

の年間会費は120～400＄のみです。RCの活動経費は、

基本的活動費とFund-raisingで確保されます。基本的

資金は地域で使用可能なクーポン券を知人、隣人、仲

間に販売して、その一部がＲＣへ還元されるシステム

によります。Fund-raising では特別行事（Festiva

l）などで、年間最低15000＄から通常45000＄を集め

ます。これは地域の一般人、隣人、友人などに25～30

＄の食事会へ勧誘する方法がとられ、一回の開催は3

～4日間、一回行事に400～450人ぐらい集めます（寄

付の習慣のあるアメリカならではの活動資金調達方法

です）。例会時の服装はポロシャツ、アロハシャツ、

普通のシャツなどで、背広ネクタイ姿もありますがま

れ。冷房が効いているので背広ノーネクタイも多い。

例会時の食費はすべて自腹（その都度支払うか、まと

めて清算。例会で食事を取らない会員も散見される）。

食事はビュッフェスタイルである場合、食事内容が決

まっている場合、自分でメニューから注文する場合な

どさまざま。基本は冷たい水、冷たい紅茶、デザート

のケーキ。例会は、神への祈り、国旗に対する忠誠、

四つのテストの唱和（閉会時に行われる例会もあり）

で始まる。進行係は会長さん自身で、出席率の報告は

全くない（週報も見たことない）。次いでグットニュ

ースの発表（ニコボックスに相当）で、1＄が通常。

５＄以上払うと「オー」との声がかかります。卓話も

ありましたが、Teachers of the Year（高校、中学、

小学校、幼稚園別、音楽教育、語学教育、課外活動教

育など別）の表彰が印象的でした。活動報告、新しい

活動の提案と相談、特に時期的にFund Raising での

会員の役割についての話題が多かったようでした。・

・・・なお・・・・、ピストルを腰につけたロータリ

アンの例会出席には・・・・驚いた・・・。



表 彰

皆出席の表彰

４０年 飯田 幸雄君

１０年 西尾 輝久君

１０年 大野 良之君

△ 飯田幸雄君(右)

△ 西尾輝久君(右) △ 大野良之君(右)

40周年記念実行委員会報告
日時 平成23年6月16日(木)18:00～

場所 尾張旭市商工会館 事務拠局

議題 1) 記念誌の校正について

委員の皆さんから数か所の指摘があり校正する

事とした。

記念誌の出来上がりは6月25日頃と福岡君から報

告された。

印刷部数は100冊と決まった。

配布先は会議資料に報道関係を追加した。

2) 創立40周年記念事業残金の活用について

クラブ旗を作る提案があり残金の配分をクラブ旗

の製作費用・周年事業積立金・震災復興支援資

金にそれぞれおおむね三等分する事で了承され

た。

3) その他

周年記念実行委員会は本日をもって終了する事

で承認された。

２０１１年６月１８日（土）18:30～

夜間家族例会『40周年感謝の会』

場所 名古屋マリオットアソシアホテル
○斉 唱：「奉仕の理想」

○来訪者：名古屋名東RC 斉藤 福子君他15名

○出席者：会員29名中19名出席 出席率65.51％

前々回補正出席率 ６月３日分96.56％

会長あいさつ 山田 直樹

今日が今年度最後の例会となりました。この会場を

設営いただきました親睦活動委員会のみなさんまた会

場委員会の皆様にあらためて感謝申し上げます。40周

年の記念式典開催の折には､メンバーの奥様､ご家族様

にも大変お世話になりました｡お陰をもちまして､盛会

時に終える事ができました。４月に予定しておりまし

た親睦旅行の折に皆様にお礼を申し上げるつもりでお

りましたが､東日本大震災のため､旅行を取りやめにし

ましたために､今日までご挨拶が遅れてしまいました｡

ここで改めてお礼を申し上げます｡今日は､楽しいひと

ときをご一緒にすごしまして、思い出話に浸りたいと

思います。どうぞ宜しくお願いいたします。

幹事報告
･6/10 次期理事役員会 於商工会 西尾会長ｴﾚｸﾄ以下10

名出席。

･6/10 40周年記念誌委員会 於商工会 井田委員長以下

４出席。

･6/10 大野ＶＴＴ研修ﾁｰﾑﾘｰﾀﾞｰ慰労会 於ﾐｯﾄﾞﾗﾝﾄﾞｽｸｪｱ

美食米門 大野研修ﾘｰﾀﾞｰ他11名出席。

･6/10 市民ゴルフ打ち合わせ 尾張旭市民会館 桜井ｺﾞ

ﾙﾌ幹事出席。

・6/10 地区会員増強委員会 於ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所分室 加

藤清久君出席。

・6/11 地区役員会長幹事会 於名鉄ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 山田会

長､唐井幹事出席。

・6/12 地区ＶＴＴ研修チーム帰国報告 於名古屋東急ﾎ

ﾃﾙ 大野良之ﾁｰﾑﾘｰﾀﾞｰ、山田会長出席。

・6/15 地区ﾛｰﾀﾘｰ未来委員会 於ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所分室 大

野ﾛｰﾀﾘｰ未来委員出席。

・6/16 第10回40周年実行委員会 於事務局 谷口実行

委員長以下８名出席。

・6/17 地区ﾛｰﾀﾘｰ財団(ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ委員会)委員会 於名古

屋東急ﾎﾃﾙ 加藤清久地区ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ委員出席｡

※ ニコボックスは出席者全員にいただきました。

山田会長

あいさつ

飯田ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐

乾杯の発声

全員で、手に手つないで

アトラクシヨン

ピアノ 高橋早紀子さん

チェロ 新井 康之さん

△ 出席者の皆さんで楽しい思い出が出来ました。


